

1. Den Vereinen wird auferlegt, für die Reinigung zu sorgen. Die Übergabe der Schlüssel für die Nutzung der Umkleieräume soll zum Ferienbeginn vollzogen werden, ohne die Bedingung, reinigungskosten in Rechnung zu stellen.
2. Die Vereine sind darauf hinzuweisen, dass die Reinigung der Umkleiden und Duschen in Eigenregie zu erfolgen hat und die Gemeinde keine Reinigung während dieser Zeit übernimmt. Den Vereinen werden Reinigungshinweise bzw. Checklisten an die Hand gegeben.
3. Sollte diese Vorgehensweise nicht funktionieren, wird den Vereinen schon jetzt mitgeteilt, dass im nächsten Jahr eine kostenpflichtige Regelung erfolgen muss.
4. Die Verwaltung legt dem zuständigen Ausschuss nach den Sommerferien einen Erfahrungsbericht vor.